

# *Diaz- Canel exalte la résistance du peuple à la subversion*

---

*Image not found or type unknown*



La Havane, 12 janvier (RHC) Le président cubain, Miguel Diaz-Canel, a exalté la capacité de résistance du peuple face aux tentatives de déstabilisation financées par les États-Unis.

Grâce à son compte Twitter, le premier mandataire a partagé un article de la presse locale, qui dénonce les liens entre la Fondation Nationale pour la Démocratie (NED) et les campagnes subversives contre la nation caribéenne.

"La NED et l'USAID sont toutes deux des monstres pervers qui s'obstinent en permanence à attaquer à la Cuba héroïque, mais la résistance du peuple cubain ne faiblit pas face à tant d'attaques impériales", a écrit le chef de l'Etat.

L'article partagé par Díaz-Canel mentionne des données que la NED a publiées sur son site Web, selon lequel entre 2006 et 2010, cette fondation a alloué 7 millions 946 mille 650 dollars pour promouvoir la contre-révolution cubaine.

De même, le texte indique que les jeunes cubains sont les destinataires fondamentaux de ces programmes, avec des financements supérieurs à 2 millions de dollars pour la communication et l'activité politique dans les communautés.

Selon des sources officielles, la NED investit chaque année 30 millions de dollars pour soutenir les partis politiques, les syndicats, les ONG et les médias.

Pour sa part, la Maison-Blanche a consacré plus de 500 millions de dollars au cours des 20 dernières années à la subversion dans l'île.

En ce sens, Diaz-Canel a rejeté à plusieurs reprises l'articulation d'un coup d'état en douceur contre le pays dans le cadre « d'un vieux scénario importé avec de nouveaux acteurs ».

(Source : Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/244361-diaz-canel-exalte-la-resistance-du-peuple-a-la-subversion>



**Radio Habana Cuba**